

# 静岡新聞で学ぼう

2022年 9月7日夕刊

五社神社で本格化した七五三の縁起物「千歳飴」の袋詰め作業＝7日午前、浜松市中区



## 千歳飴袋詰め 手際よく

浜松・五社神社 作業本格化

浜松市中区の五社神社で7日、七五三の縁起物「千歳飴（ちせあめ）」の袋詰めが本格的に始まった。新型コロナ禍対策で昨年に続き、作業の開始を一段より1カ月ほど前倒しし、参拝者は七五三詣での分散を呼び掛けている。神職や巫女（みこ）ら5人が長さ約15センチの紅白のあめ2本をツルやカメ、松竹梅の絵が描かれた袋に手際よく入れた。今月末までに3千袋を用意するという。権禰宣（ごんねぎ）の吉田暁史さん（39）によると、七五三の参拝は例年11月15日前後に集中するため、2年前から密を避け分散化に取り組む。巫女の森下結衣さん（26）は子どもたちに向かって「コロナで行事の自粛もあると思う。七五三の楽しい思い出をつくってほしい」と期待した。（浜松総局・金沢元気）

記事を読んで、問い合わせましょう。

①「千歳飴」は何のときの縁起物ですか。

( )

②昨年に続いて「千歳飴」の袋詰め作業の開始を早めたのはなぜですか。


③記事中から「縁起が良い」とされているものの例を探して書きましょう。

( )

④この記事を読んで、あなたが「もっと知りたいこと」や「調べてみたいこと」を30字以内にまとめて書きましょう（句読点を含みます）。


年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏  
(小学校高学年～中学校／国語、社会、総合)

# 静岡新聞で学ぼう

解答例



2022年9月7日夕刊

五社神社で本格化した七五三の縁起物「千歳飴」の袋詰め作業=7日午前、浜松市中区



## 千歳飴袋詰め 手際よく

浜松・五社神社 作業本格化

浜松市中区の五社神社で7日、七五三の縁起物「千歳飴(ちせあめ)」の袋詰めが本格的に始まった。新型コロナ禍対策で昨年に続き、作業の開始を一段より1カ月ほど前倒しし、参拝者は七五三詣での分散を呼び掛けている。神職や巫女(みこ)ら5人が長さ約15センチの紅白のあめ2本をツルやカメ、松竹梅の絵が描かれた袋に手際よく入れた。今月末までに3千袋を用意するという。権禰宣(ごんねぎ)の吉田暁史さん(39)によると、七五三の参拝は例年11月15日前後に集中するため、2年前から密を避け分散化に取り組む。巫女の森下結衣さん(26)は子どもたちに向かって「コロナで行事の自粛もあると思う。七五三の楽しい思い出をつくってほしい」と期待した。(浜松総局・金沢元気)

記事を読んで、問い合わせましょう。

①「千歳飴」は何のときの縁起物ですか。

( 七五三(詣で) )

②昨年に続いて「千歳飴」の袋詰め作業の開始を早めたのはなぜですか。

[ 新型コロナ禍対策(で分散して参拝するように呼び掛けているから。) ]

③記事中から「縁起が良い」とされているものの例を探して書きましょう。

( 紅白(のあめ)、ツル、カメ、松竹梅、千歳飴 など )

④この記事を読んで、あなたが「もっと知りたいこと」や「調べてみたいこと」を30字以内にまとめて書きましょう(句読点を含みます)。

(例)

千歳飴はなぜ七五三のときの縁起物になったのか。(23字)  
七五三のときには、どんな気持ちで神社に参拝するのか。(26字)

七五三にはどんな歴史があって今まで続いているのだろうか。(28字)  
など

年　組　名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏  
(小学校高学年～中学校／国語、社会、総合)